



CHAPEAUX! CHAPEAUX!

Les plus nouveaux chez N. FAULKNER ET FILS - GRAND CHOIX -

Département de Mercerie à la mode. 50 doz. Cravates depuis 25c. à 50c.

N. FAULKNER & FILS No. 111 Rue Rideau.

Le Temps vaut de l'Argent

Dames d'Ottawa, ne perdez pas votre temps précieux à chercher un NOUVEAU CHOIX

de marchandises de mode, mais rendez vous immédiatement chez

WOODCOCK Magnas d'un seul prix. Vous saurez votre temps et votre argent.

39, rue Sparks

MODES!

Mon assortiment de modes de printemps est maintenant au grand complet. Mes succès constants dans les modes sont tous les jours appréciés par mes pratiques qui en sont enchantées.

Mlle A. McDonald Maison de Modes Parisienne 621 RUE SUSSEX.

G PHILIBERT ORTATEUR Tapisseries Américaines Anglaises et Ecossaises.

COIN DES RUES DALHOUSIE ET ST. PATRICE, OTTAWA.

Ceinture, Tapisseries, Peintures préparées, Huile, Mastic, Pinceaux, Vitres. Articles de peinture en général.

RESTAURANT FRANÇAIS C. L. BELIER, PROP.

Pâtés aux huîtres de choix extra et Diners au Poisson, DURANT LE CAREME.

Toutes les primeurs de la saison. 68, RUE METCALFE, OTTAWA.

Bureau de Poste J. A. GOUIN Maître de Poste Ottawa, 9 mai 1887

UNE MEDICINE, NON UN BREUVAGE.

HAUTE AUTORITE Les amers de Houbion ne sont pas, en aucun sens, un breuvage ou un liquide alcoolique, et ne sauraient être vendus pour usage, si ce n'est à des personnes désireuses d'obtenir des amers médicinaux.

Washington, D. C. 24 Sept. 1884. Cher Monsieur, — Pourquoi n'obtenez-vous pas un certificat du Col. W. H. W. de Baltimore, pour démontrer comment il s'est guéri de l'ivrognerie grâce aux Amers de Houbion.

Le Préjugé tue Notre fille, pendant onze ans a été clouée sur un lit de douleur sous les soins de plusieurs médecins, qui donnaient divers noms à sa maladie mais aucun soulagement, et maintenant elle nous est revenue en bonne santé grâce aux Amers de Houbion, dont nous nous étions moqués durant deux années avant que d'en faire usage.

Milton, Del., 10 Fév. 1886. Ayant fait usage des Amers de Houbion, le fameux remède pour la débilité, l'émoussement, l'indigestion, etc., j'ai n'hésité pas à dire que c'est en effet une excellente médecine et à la recommander à tous comme des Amers véritablement toniques.

Scipio, N. Y., 1er Déc. 1854. Je suis le pasteur de l'église Baptiste ici et médecin de profession. Je ne pratique pas, mais je suis le seul médecin de ma famille et je suis consulté dans les cas de maladie chronique. Il y a plus d'un an je recommandai vos Amers de Houbion à ma femme malade, qui a été traitée pendant plusieurs années par les meilleurs médecins d'Albany.

REV E. J. WARNER. Guérisseur de l'ivrognerie. "L'un de mes jeunes amis a été guéri d'une soif intolérable de boissons qui lui avait tellement dérangé le système qu'il ne pouvait faire aucune affaire. Il a été entièrement guéri par l'usage des Amers de Houbion. Elle apaisa toute cette soif brûlante; lui enleva le goût de la boisson; raffraîchit ses nerfs; et il est resté un homme ferme et robuste depuis plus de dix ans, et ne désire pas retourner au verre, et j'en conclus plusieurs autres qui ont été guéris de l'ivrognerie par vos Amers." D'un éminent fonctionnaire de chemin de fer de Chicago, Ill.

Grande Vente à bon Marché

LAMPES

UNE SEMAINE SEULEMENT.

Compagnie Manufacturière Nationale de Cole, 160 RUE SPARKS, OTTAWA.

AVIS

AVANT DÉCIDER de continuer à s'occuper de la branche d'entrepreneur de pompes funèbres, comme par le passé, M. J. Sénécal, coin des rues York et Dalhousie, désire annoncer au public généralement qu'à dater du 1er mai, il aura constamment un magasin l'assurant le plus complet et varié de cercueils, tentures funèbres, ornements de deuil, etc.

RESTAURANT FRANÇAIS C. L. BELIER, PROP.

Pâtés aux huîtres de choix extra et Diners au Poisson, DURANT LE CAREME.

Toutes les primeurs de la saison. 68, RUE METCALFE, OTTAWA.

P. S. — M. Belier fournit aux familles privées des SOUPERS soit à la chopine, la pinte ou au gallon

TELEGRAPHIE

Incendie d'une fabrique Nashville, Tenn., 11 — Le feu a éclaté dans la manufacture de sacs de papier et de boîtes, de Morgan et Hamilton. Le local entier est menacé.

Incendie d'une gare de marchandises Concord, N. H., 11 — La gare des marchandises du chemin de fer Concord à Suncook a pris feu hier après-midi et a été détruite avec plusieurs maisons voisines. Les pertes sont de \$50,000.

Accident et pertes de vies Pittsburgh, Pa., 11 — A la manufacture d'acier d'Edgar et Braddock, vers 10 heures hier, soit un accident a eu lieu et coûtera probablement la vie à 5 personnes.

Tuë d'un coup de carabine Spring Station Ky 11 — La ferme du capitaine James Blackburn, ancien secrétaire d'Etat et frère du sénateur du même nom, près de Spring Station (Kentucky), vient d'être le théâtre d'un bien triste accident.

Miss Henrietta Blackburn s'amusa à tirer de la carabine avec sa cousine miss Hempstead, une jeune fille de dix-neuf ans, lorsque Samuel Blackburn, le frère de miss Henrietta, un jeune homme de vingt-deux ans, est venu se joindre à elle. Une querelle amicale s'est élevée entre eux pour savoir qui tirerait le premier. Pendant que les deux jeunes filles et le jeune homme cherchaient à s'arracher la carabine des mains, une détonation s'est fait entendre et miss Blackburn est tombée morte sur le gaz, le cœur tué d'une balle.

M. vivant au cercueil Vincennes 11 — Pendant la session du synode évangélique luthérien à Bonneville, M. Philip Grey, un riche résident de Mount Auburn, Ohio, qui y assistait en qualité de délégué, a été frappé d'apoplexie et l'on a supposé qu'il était mort. Il a été mis aussitôt dans un cercueil et renvoyé chez lui. Dix heures après le cercueil arrivait à Vincennes, Indiana, et le préposé aux bagages a déclaré qu'il avait entendu le préteur mort se débattre à trois ou quatre reprises. En arrivant à Cincinnati, le chef de la police de cette ville, ayant été prévenu par dépêche, a fait ouvrir le cercueil et a constaté que M. Grey s'étant retourné, était étendu sur le visage, et il avait déchiré son linceul dans les efforts qu'il avait faits pour sortir de son cercueil.

Mort subite Londres, 11 — La barque Willow Bank venant de Pisequa, rapporte que le 23 mars, on a rencontré le navire américain Occidental, allant de Penarth à Acapulco. Le second commandait le vaisseau parce que le capitaine avait été tué à la suite d'une querelle avec l'un des matelots.

Le capitaine avait maltraité un irlandais et lui avait donné de violents coups. L'irlandais tira son couteau de sa poche et l'enfonça dans le cœur du capitaine. Il n'a pas été mis sous arrêt. La femme du capitaine et ses trois enfants sont à bord du navire en route pour Acapulco. L'équipage est en révolte.

Québec, 11 — Une vieille femme nommée Bridget Harrington et employée comme cuisinière chez M. Duggan, gr. frieur de la Couronne, est parti hier matin pour acheter des comestibles au faubourg St Jean, et est morte en chemin. Le coroner Bellevue étant absent à Montéal, le Dr Garneau député coroner a tenu enquête hier matin.

UN CONSEIL AUX MÈRES — Elles vous troublées la nuit et tenues éveillées par les pleurs et les gémissements d'un enfant souffrant de la dentition. S'il en est ainsi, allez immédiatement chercher une bouteille de Sirop Calmant de Mme Winslow pour la dentition des enfants. Son effet est inappréciable. Il soulagera immédiatement le petit malade. Mères, vous pouvez compter sur lui, il n'y a pas à se méprendre à ce sujet. Il guérit la dysenterie et la diarrhée, règle l'estomac et les intestins, guérit les coliques, amoit les genévives, diminue l'enflammerie et donne de la force et de l'énergie à tout le système. Le sirop calmant de Mme Winslow pour la dentition des enfants, est agréable au goût, et la prescription est donnée par un des plus vieux médecins des femmes et nourrices des Etats-Unis. Il est en vente chez tous les droguistes du monde entier. Prix, vingt-cinq centins la bouteille.

Demandez le Sirop Calmant de Mme Winslow et n'en prenez pas d'autre sorte.

TERRIBLE CATASTROPHE

TROIS HOMMES ASPHYXIÉS DANS UN PUIT

St Sauveur de Québec a été hier l'après-midi le théâtre d'une catastrophe des plus terribles. Trois laitiers, nommés Jos ph Bussière, Gaspard Bussière, et leur neveu un jeune Bussière, venaient de traire leurs vaches au faubourg St Angèle, St Sauveur, lorsqu'un de leurs vo sins nommé Gagné, parvint avec eux que leur puits n'était pas aussi profond que le sien. On s'empressa alors de constater le fait et Gagné descendit le premier, mais rendu à peu près au milieu de ce puits, qui avait 36 pieds de profondeur, il remonta à la hâte disant qu'il étouffait. Le jeune Bussière, n'y croyant rien, descendit après lui, et une fois rendu au milieu du puits, Gaspard Bussière, s'empressa alors de descendre croyant qu'il avait perdu l'équilibre, mais rendu lui aussi aux deux tiers de l'échelle, il tomba à la renverse au fond du puits. Il ne restait que Joseph Bussière, qui voyant son frère et son neveu tomber ainsi au fond de ce puits, se hâta de courir à leurs secours. Le pauvre malheureux eut le même sort que les autres, il fut victime de son éboulement et tomba asphyxié en descendant l'échelle.

Un quatrième qui se trouvait sur les lieux appela au secours, et à l'aide d'une corde on le fit descendre doucement. Il ne fut pas longtemps sans crier de le remonter, qu'il était mort. En effet, quand il fut retiré il était à moitié asphyxié et avait la figure toute congestionnée. Il paraissait que ce puits n'avait pas été ouvert depuis longtemps, et l'après les médecins, ces pauvres malheureux ont été asphyxiés par les gaz d'acide carbonique et d'oxyde de charbon développés au fond du puits.

Le Rév. Père Grenier, de St Sauveur, fut aussitôt mandé sur le théâtre de l'accident, ainsi que les docteurs Jolicœur, Fiset, Larochelle et Gingras.

Une foule de personnes se sont rendues sur les lieux à la nouvelle de cette catastrophe. Les cadavres ont été transportés plus tard à la résidence de l'ainé des Bussière. Le premier, Joseph Bussière, laissa une veuve et plusieurs enfants, l'autre, Gaspard, est marié, mais n'a pas d'enfants, le troisième est un jeune homme d'une vingtaine d'années. Les victimes de la catastrophe jouissaient de la plus haute estime à St Sauveur et toute la paroisse déplore amèrement un si pénible accident.

Personnel Le Rév. Père Langevin, directeur du Séminaire d'Ottawa, prêchera ce soir aux exercices du mois de Marie, à Ste Anne.

A l'œuvre MM Perley et Pattee se sont immédiatement mis à l'œuvre afin de faire reconstruire leur manufacture de lattes qui vient d'être détruite par le feu. Dans une couple de semaines les machines nécessaires seront installées de nouveaux.

Nouvelle église Les paroissiens de Clarence Creek se proposent de faire ériger prochainement une nouvelle église dans la paroisse. Le nouveau temple aura 130 pieds de longueur sur 60 de largeur et sera surmonté de deux clochers. Le plan de l'édifice a été soumis à Sa Grandeur Mgr l'archevêque qui les a approuvés et les travaux seront commencés incessamment.

Ordre nouveau Le Rev. P. Larochelle qui accompagnait les Révdes Sœurs du Précieux Sang de St Yacinthe est reparti hier. Les sites de la nouvelle communauté a été choisi et le 24 courant dix Sœurs viendront y établir une branche de leur ordre.

Retard Les travaux d'extension de l'aqueduc à Ottawa et à Hull seront retardés par suite de la perte du steamer "J hn Knox" qui avait à son bord une grande quantité de tuyaux achetés expressément pour ces travaux.

Les Révdes Pères de Marie Nous apprenons de source certaine que les Révdes Pères de Marie viendront sous peu prendre possession de la nouvelle cure du chemin de Montréal et de Notre Dame de Lourdes.

En vacances Les élèves finissants du collège de Joliette au nombre de vingt trois, viennent de passer leur congé à Ottawa. Ils seront les hôtes du curé de St Anne, M. l'abbé Prudhomme. M. Noël Prudhomme, frère du curé de Ste Anne, est au nombre de ces derniers.

Métairie Sa Grandeur Mgr l'archevêque Taché est parfaitement rétabli; le vénérable prélat est attendu à Ottawa demain.

Entrevue M. Robert Cumming, préfet du comté de Russell, a eu mercredi une entrevue avec Sir Hector Langvin au sujet des moyens à prendre pour prévenir les inondations de la rivière Rideau. Sir Hector a fait savoir à M. Cumming que l'ingénieur du gouvernement avait fait une enquête à ce sujet et que son rapport serait soumis dans quelques jours.

Gros ours On offrait en vente sur le marché d'Ottawa jeudi un ours du poids de plus de 400 livres. M. Robert, boucher, en a fait l'acquisition.

Hyménéal M. Alphonse Chevrier, de la maison Chevrier et frères, est parti hier pour Chicoutimi, où il épousera Mademoiselle A. Tremblay. M. Chevrier sera de retour samedi de la semaine prochaine. Nos meilleurs souhaits de bonheur lui sont offerts.

Nouvelle salle de Billard Demain, 14 mai, MM. Laberge et Charbonneau feront l'inauguration d'une magnifique salle de Billard et Pool au No 100, rue Rideau. Ces messieurs possèdent 2 tables de billards et 4 de pool qu'ils ont fait venir des meilleures manufactures, et ils espèrent recevoir des amateurs de ce délassement agréable un encouragement libéral. Pour tous ceux qui ont appris à connaître l'affabilité et la courtoisie de MM. Laberge et Charbonneau il est inutile d'insister sur le fait que tout ce qui peut être offert dans le genre du confort aux billardistes se trouvera en tout temps à la salle dont l'ouverture aura lieu demain. A cette occasion, nous ne doutons nullement qu'un nombreux cercle d'amis se donnera rendez vous à ce nouveau lieu d'amusement qui sera tenu de manière à donner ample satisfaction à tous.

Nouveau magasin M. Jos. Côté, marchand de chapeaux, vient d'ouvrir un nouveau magasin au No 114, sur la rue Rideau, à l'ancien poste de M. E. Plant. Ce magasin, a été réparé à neuf et présente maintenant un coup-d'œil magnifique. M. Côté vient de recevoir un nouvel assortiment de chapeaux en paille, feutres, etc., des derniers goûts, pour messieurs, fillettes et enfants. Le public d'Ottawa en général est respectueusement invité à visiter ce nouvel établissement.

Au bazar Il nous a été donné de faire une visite au bazar qui se tient actuellement dans les salles de l'Orphelinat St Joseph, hier soir. Nous n'avons pas eu à regretter cette démarche, bien au contraire; comme dans tous les bazars, nous y avons rencontré des dames charmantes, de gentilles demoiselles dont le zèle ne ralentit pas un seul instant lorsqu'il s'agit d'œuvres charitables et qui réussissent pleinement — nous le disons à leur louange — dans leur tâche. Grâce à elles, les recettes du bazar de l'Orphelinat seront assurément très fortes.

Un coup d'œil jeté sur les tables dans la salle du bazar nous a prouvé, que les visiteurs n'avaient que l'embarras du choix pour donner des billets, car les articles sont magnifiques et dignes d'attirer l'attention. Il serait assez difficile de décider à qui revient la palme pour l'ornementation et la richesse des objets étalés sur les tables; il suffira de dire pour le moment que toutes sans distinction ploient sous le poids de superbes articles et que toutes également méritent un encouragement spécial du public.

Il ne faut pas oublier les tables de bonbons et des rafraîchissements où l'on trouve tout ce qui peut flatter le palais du gourmet le plus délicat et le plus difficile.

Des lunchs seront servis tous les jours à ce bazar, de midi à 2 heures et des dîners particuliers y seront aussi donnés.

Notre devoir, en terminant cet entre-filet, est d'inviter les citoyens de la Capitale à aller faire une visite à ce bazar où ils s'amuseront tout en contribuant à une œuvre des plus méritoires.

A travers Ottawa — La Cour Suprême s'est ajournée hier jusqu'au 4 juin prochain alors que les appels de la Cour d'Échiquier seront entendus. Le 20 juin la Cour rendra ces jugements.

— Les trottoirs sur la rue Cambridge sont en très mauvais état.

Teinture à meubles de première qualité, vernis, peinture à planchers, huile, tapisserie, patrons les plus nouveaux, chez J. B. Duford, No 108, rue Rideau.

ON DEMANDE une se vante au No. 13 rue Chamberlain, près du moulin de Gilmour, Hu'

NECESSAIRE!

Glacières Améliorées, Pincés à Glace, Filtre pour l'eau, Poèles à Huile, Boyaux de toutes qualités, CHEZ E. G. LAVERDURE RUE WILLIAM. Ottawa, 12 mai 1887.

ECHOS DE HULL

Opérations La fabrique de barreaux de M. Adam, à la Pointe à Gatineau, commencera ses opérations lundi prochain.

Inhumations J-udi, on a fait dans le cimetière de Hull l'enterrement d'une vingtaine de corps qui ont été déposés dans le charnier cet hiver, et qui n'ont pas été récamés pour mettre dans des fosses à part.

Brique M. C. B. Wright a commencé à fabriquer de la brique sur le chemin d'Aylmer, M. Wright emploie les meilleurs ouvriers et veut faire une brique de première qualité.

"Enfants, n'y touchez pas." Dieu seul a droit sur tout ce qui respire, Ne pouvant rien créer, il ne faut rien détruire. Ce nid, ce doux mystère que vous guêtez d'en bas, C'est l'espoir du printemps, c'est l'amour d'en haut, Enfants, n'y touchez pas.

(BÉRANGER) Montres, bijoux, etc., au prix coûtant et garantis tels que représentés, sinon l'argent sera remis. Chez H. Norez, No 30 rue Rideau, près du pont des Saboteurs.

Succès étonnant C'est le devoir de tous ceux qui ont employé le Sirop Allemand de Boschae de faire connaître à leurs amis ses qualités étonnantes dans la guérison de la consommation, des frissons sévères, du croup, de l'asthme, de la pneumonie et en fait de toutes les maladies de la gorge et des poumons. Personne ne peut l'employer sans en éprouver un soulagement immédiat. Trois doses guériront tous les cas et nous conseillons le devoir de tous les pharmaciens, de le recommander au pauvre consommateur mourant. Qu'il essaie au moins une bouteille, car 80,000 bouteilles ont été vendues l'an dernier et pas un traitement qui n'ait pas réussi. Une médecine comme le Sirop Allemand ne peut être trop connue. Demandez-le à votre pharmacien. Bouteille d'échantillon à l'essai, vendues à 10 cents. Grandeur régulière 75 cents. Par tous les pharmaciens et marchands des Etats-Unis et du Canada.

DECES A Trois Rivières, le 12 courant à l'âge de 13 mois, Joseph-Philippe, Emile, enfant du Dr J. Labonté, dentiste.

Tout en pleurant la mort de cet ange, que ses parents trouvent une consolation dans l'assurance que Dieu en le rappelant à lui, lui épargne ces mille déboires, dont la vie est remplie, Dieu avait besoin pour son ciel d'un autre ange et il saura, espérons le, verser dans le cœur des parents affligés une quantité de ce baume divin qui a nom : résignation chrétienne.

ON DEMANDE Immédiatement un jeune homme pour apprendre le métier de forgeron. S'adresser Rue Clarence, No. 23. Ottawa 13 mai 1887 — 61ns.

CHAS. DESJARDINS Marchand d'Articles provenant de la Compagnie Manufacturière de Caoutchouc de Toronto EN GROS SEULEMENT.

Marchand de toutes sortes d'articles en Caoutchouc, Courroies, Boyaux en toile, coton et caoutchouc, Boyaux plus petits pour l'arrosage des jardins, etc., articles à l'usage des moulins, Couvertures de Voitures, Rugs, Rouleaux pour Machines à Laver, Tapis en Caoutchouc, Couvertures de chaises, etc., etc. Prix de \$40,000,000 de capital. Envoyez pour listes de prix et échantillons. Entrepôt et Bureau: No. 26, b'ice de l'Hotel Russell, rue Sparks, Ottawa, Ontario.

Aussi, agent pour les meilleurs compagnies d'assurances et courtier. Ottawa, 9 février 1887 — 1a.